



YAYASAN PEMBINA PENDIDIKAN MBOJO
UNIVERSITAS MBOJO BIMA

Jl. Piere Tendean Kalurahan Mandu Kecamatan Mpunda Kota Bima-NTB



PENERIMAAN MAHASISWA BARU

TAHUN AKADEMIK 2024/2025

JENJANG STRATA (S1)

PENDAFTARAN 1 Maret - 31 Agustus 2024

Tes Masuk dan Pengumuman Hasil Tes Langsung pada saat pendaftaran

082235613009

081233448324



univ.mbojobima@gmail.com (0374) 440111 <http://www.stipmbojo-bima.ac.id>

Universitas Mbojo Bima Universitas Mbojo Bima Universitas Mbojo Bima



PRODI ILMU ADMINISTRASI NEGARA
AKREDITASI B

PRODI ILMU KOMUNIKASI
AKREDITASI B

PRODI PERDAGANGAN INTERNASIONAL
AKREDITASI BAK

PRODI ADMINISTRASI KESEHATAN
AKREDITASI BAK

PRODI SISTEM DAN TEKNOLOGI INFORMASI
AKREDITASI BAK

PRODI TEKNOLOGI PANGAN
AKREDITASI BAK

Bantuan Pendidikan & Beasiswa:

1. Beasiswa KIP - Kuliah
2. Bantuan Uang Kuliah Tunggal (UKT)
3. Bantuan Tugas Akhir (BTA)
4. Beasiswa BBP (Bantuan Biaya Pendidikan)



PROFIL UNIVERSITAS

Universitas Mbojo Bima merupakan perubahan bentuk dari Sekolah Tinggi Ilmu Sosial dan Politik (STISIP) Mbojo Bima Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia Nomor: 784/E/O/2022 Tanggal 02 November 2022 tentang Perubahan Bentuk STISIP Mbojo Bima menjadi Universitas Mbojo Bima.

Universitas Mbojo Bima mengembang VISI; Menjadi Universitas Kelas Dunia (World Class University) Dibidang Kemandirian Pangan dan Energi Terbarukan Pada Tahun 2036. Dengan MISI; menyelenggarakan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat; Menyelenggarakan pengelolaan perguruan tinggi yang amanah; Menyelenggarakan budaya akademik yang professional bagi seluruh civitas akademika; Menyelenggarakan kerjasama dengan pihak lain yang saling menguntungkan.

Universitas Mbojo Bima menyelenggarakan 6 (enam) program studi, yakni: Program Studi Administrasi Negara; Program Studi Ilmu Komunikasi; Program Studi Perdagangan Internasional; Program Studi Administrasi Kesehatan; Program Studi Sistem dan Teknologi Informasi; dan Program Studi Teknologi Pangan.





SYARAT PENDAFTARAN CALON MAHASISWA BARU

FOTO COPY IJAZAH SMA/SMK/MA
2 LEMBAR

FOTO COPY KTP 2 LEMBAR

FOTO COPY KARTU KELUARGA
2 LEMBAR

FOTO COPY IJAZAH ORANG TUA
2 LEMBAR

FOTO COPY KTP ORANG TUA
2 LEMBAR

PAS FOTO WARNA (4X6) DAN
(3X4) 3 LEMBAR

BAGI ASN, TNI, POLRI, APARAT PEMERINTAH NON ASN
MELAMPIRKAN SURAT IJIN BELAJAR DARI ATASAN

MEMBAYAR BIAYA PENDAFTARAN Rp. 400.000
DI BANK BRI NO. REK: 0079-01-000336-30-7

KAMPUS PERAHU DUA ANUGERAH LLDikti WILAYAH VIII 2022

1. PTS Paling Aktif dalam Bidang Pelayanan
2. PTS Paling Berkontribusi Menunjang Kegiatan Kemendikbudristek dan LLDikti

PENGHARGAAN LLDikti WILAYAH VIII 2023 SEBAGAI KAMPUS

1. Kategori Perguruan Tinggi Swasta Paling Berkontribusi Dalam Memfasilitasi Sarana dan Prasarana Untuk Menunjang Kegiatan Kemendikbudristek dan LLDikti Wilayah VIII Tahun 2023 (Wilayah NTS)
2. Kategori Perguruan Tinggi Dengan Partisipasi Dosen Terbanyak Dalam Merespon Instrumen Kinerja Dosen di Tahun 2023 (Universitas/Institut)
3. Kategori Partisipan Anugerah Kerja Sama Dikti/ristek Tahun 2023

PROFIL PROGRAM STUDI

1 PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI NEGARA

Program Ilmu Administrasi Negara merupakan disiplin ilmu yang khusus mempelajari tentang bagaimana mengelola negara, sistem pemerintahan, merencanakan pembangunan daerah, pelayanan publik bagi masyarakat, tata kelola pemerintahan yang baik, kegiatan birokrasi, dan segala seluk beluk tentang negara. Mahasiswa dibekali dengan berbagai teori dan konsep tentang teori Negara/birokrasi, manajemen sektor publik, teori organisasi, kepentingan publik, hingga metode penyelesaian masalah administrasi publik.

2 PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI

Program Studi Ilmu Komunikasi menyelenggarakan perkuliahan untuk pengembangan keilmuan komunikasi teori dan praktik dalam bidang produksi dan pemanfaatan media komunikasi, aktor komunikasi, digitalisasi informasi dan literasi media. Pembelajaran difokuskan pada pemahaman teori komunikasi dan praktik produksi media informasi seperti menjadi jurnalis, fotografer, penyiar, podcaster, kreator konten media sosial dan desain audiovisual. Program studi ini juga memberi ruang kepada mahasiswa untuk menjadi komunikator politik, praktisi media, konten kreator dan berbagai aktivitas yang berkaitan dengan pemanfaatan media komunikasi.

3 PROGRAM STUDI PERDAGANGAN INTERNASIONAL

Program Studi Perdagangan Internasional merupakan sebuah disiplin ilmu tentang siklus hidup usaha atau bisnis antara negara. Ilmu dasar perdagangan mencakup model bisnis, teori inovasi bisnis, perencanaan bisnis, penanganan resiko, investasi dan pendanaan, negosiasi dan legalitas bisnis, perintisan bisnis, dan pengembangan bisnis yang dimulai dari gagasan, perencanaan, hingga menjalankan usaha yang berhasil. Lulusan bisa bekerja sebagai manajer ekspor import; manajer pembiayaan, asuransi, pajak dan kepabeanan ekspor impor; manajer pemasaran internasional; konsultan ekspor import; wirausaha/interpreneur.

4 PROGRAM STUDI SISTEM & TEKNOLOGI INFORMASI

Program Studi Sistem dan Teknologi Informasi menyiapkan talenta-talenta baru yang mahir dalam mendesain usaha baru dalam bidang teknologi (startup). Lulusan yang menjadi pemungkin solusi (enabler) dengan keterampilan yang mumpuni sebagai Application & Device Developer, Network Specialist, Data Scientist, dan IT Consultant. Mahasiswa dibekali dengan berbagai kompetensi di bidang tersebut agar mereka mampu memberikan solusi yang optimal terkait dengan Sistem dan Teknologi Informasi yang dibutuhkan oleh perusahaan, lembaga, organisasi, pelaku bisnis. Kuliah-kuliah dasar membekali mahasiswa dengan kemampuan untuk merancang dan menulis program, terutama diarahkan untuk pengembangan Sistem Informasi dalam skala besar. Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari komponen-komponen dari Sistem dan Teknologi Informasi, mulai dari sistem operasi, jaringan komputer, basis data, maupun aplikasi. Untuk mengasah pemahaman dibidang bisnis dan manajemen, mahasiswa mempelajari konsep-konsep manajemen serta berbagai proses bisnis penunjang kegiatan organisasi dan dukungan yang bisa diberikan oleh Teknologi Informasi.

5 PROGRAM STUDI ADMINISTRASI KESEHATAN

Program Studi Administrasi Kesehatan berperan sebagai penyedia tenaga administrasi kesehatan agar tata kelola kesehatan masyarakat bisa terlaksana lebih baik lagi. Prodi ini fokus pada penanganan manajemen layanan informasi, pencatatan produk kesehatan dan riset populer yang berkembang sesuai perkembangan kesehatan kekinian. Program Studi Administrasi Kesehatan dikembangkan sesuai dengan perkembangan ilmu kesehatan, layanan kesehatan pada masyarakat. Prodi ini memberi peluang sebagai sarjana sains yang fleksibel bagi mereka yang menyukai perawatan kesehatan dalam bidang manajemen daripada mengarahkan perawatan pasien. Lulusan dapat menggunakan keterampilan layanan informasi kesehatan yang menyeluruh untuk posisi di rumah sakit, program pemerintah, pusat bedah, atau lembaga layanan kesehatan atau lembaga sosial lainnya: pengelola layanan informasi kesehatan; peneliti dalam bidang administrasi kesehatan dan layanan kesehatan; administrator informasi kesehatan; komunikator kesehatan.

6 PROGRAM STUDI TEKNOLOGI PANGAN

Program Studi Teknologi Pangan mempelajari proses produksi makanan dan memastikan makanan yang diproduksi aman untuk dikonsumsi dan memenuhi kebutuhan gizi konsumen. Program studi ini juga mempelajari komponen kimiawi dan biologis di dalam makanan yang dapat berefek pada tubuh manusia. Prodi Teknologi Pangan turut mempelajari efek sosial dari makananan yang di konsumsi, termasuk bagaimana makananan mempengaruhi aspek ekonomi, psikologi dan kebudayaan. Proses pembelajaran yang dilakukan adalah teknologi pengawetan, pemrosesan, pengemasan, penyimpanan, hingga produk makanan tersebut sampai di tangan konsumen untuk di konsumsi.